Conoció la Cámara del Mensaje Presupuestal

No Modificarán La Concesión Para el Túnel

La Mayoria de la Cámara de Representantes se impuso con la fuerza numérica de sus votos, para decidir no tomar en consideración un proyecto de ley encaminado a modificar la concesión otorgada para construir y operar el túnei de la bahía de La Habana.

En este asunto fué consumida la totalidad de la sesión, pues el choque de ideas se produjo, sin

que surgiera el debate, en el trámite de la explicación de los votos. Previamente se había dado cuenta del mensaje presidencial relativo a los presupuestos.

Los legisladores mayoritarios se reunieron y acordaron la confección de un programa mínimo para ser considerado en lo que resta de la legislatura actual. Consta exclusivamente de seis iniciativas.

Túnel de La Habana

El problema surgió en la sesión, que se había iniciado con un quórum de 73 representantes, cuando Eliseo Guerra Romero (PRC-C) explicó su proposición de ley, relativa a recucir el término de la concesión otorgada a la Compañía de Fomento del Túnel de La Habana.

El líder auténtico Facundo Hernández (H) propuso que la iniciativa fuera sacada a información pública y cuando ya el presidente Gastón Godoy y Loret de Mola (PAP-H) había propuesto al pleno su envío a tres comisiones permanentes, el líder progresista Rafael Diaz Balart (O), se opuso a que fuera tomada en consideración

Puesta a votación nominal esta proposición, conforme a lo solicitado por el líder coordinador de la Mayoría Angel Pardo Jiménez (PAP-C), fué aprobada por 56 votos contra trece. Vino entonces el trámite de las explicaciones de votos, que en realidad fueron turnos en favor y en contra de la iniciativa de Guerra Romero. La defendieron, además de su autor, el lider del CADI Juan Amador Rodríguez (H), Conrado Béquer (CADI-LV), y Facundo Hernández, La combatieron Diaz Balart, Fernando Casitias Lumpuy (PAP-LV), y Cándido S. Mora Morales (FD-LV). La sesión cayó por falta de

La sesión cayó por falta de quórum, comprobada por un pase de lista interesado por Jorge Cruz (CADI-C), cuando todavia quedaban dos legisladores por explicar sus votos.

Acuerdos Mayoritarios

Los lideres mayoritarios de la Cámara reunidos bajo la presidencia de Gastón Godoy acordaton un programa minimo para ser abordado de inmediato que comprende las iniciativas siguientes:

Modificaciones al Seguro de los Gobernadores, Alcaldes y Concejales; modificación al Seguro de
los Maestros de Escuelas Privadas; reforma de la Ley de Veteranos; prohibición del uso de edulcorantes sinténticos en sustitución del azúcar de caña y la liquidación de las obligaciones de los propietarios de las casas para obreros de Pogolotti.

Fueron informados los legisladores presentes de la labor realizada por el comité senatorial que 'nvestiga las actividades trujillistas en Cuba.

Asistieron a la reunión los lideres siguientes: Angel Pardo Jiménez (PAP-C), coordinador de la Mayoria; Rafael Diaz Balart (OC), progresista; Carmelo Urquiaga Padilla (H), liberal; Jose N. Milanés Tamayo (O), demócrata, y José A. Bernal (H), radical.

m, mays 17/06